

Timo Hufnagel
Berninstr.12
75249 Kieselbronn
07231-53603
timo-hufnagel@web.de

Dienstag, 8. Februar 2011

Änderungsantrag bei der Bundesfachtagung 2011

Hiermit beantrage ich auf Grundlage der internationalen Entwicklung des Ringtennis die Einführung folgender WTF-Regeln für Deutschland (Feld+Halle) ab 2011:

WTF- Feld im Einzel (Meisterklasse, Jugend, Schüler) – 4.60 Meter

Netzberührung erlaubt – außer bei der Angabe (alle)

Erhöhung Netz von 1.55 auf 1.65 Meter (alle)

Die Notwendigkeit der Übernahme der WTF-Regeln im Jugend- und Meisterklassebereich ist überfällig (siehe miserable Ergebnisse bei der WM 2010).

Südafrika übernahm bereits 2007 die WTF-Regeln und konnte für diese Entscheidung bei der WM die Lorbeeren einfahren. Deutschland kann es sich nicht leisten, weiter in alten, eingefahrenen, traditionalistischen Bahnen zu verharren. Das Spiel gemäß der internationalen Regeln muss zum Alltag der Nachwuchs- und Leistungsklasse werden.

Dass die Akzeptanz für die oben aufgeführten Änderungen in der Breite vorhanden ist, zeigte sich bei der Aktion „Pro attraktives Ringtennis“ bei der DM 2010 in Kieselbronn, bei der über 160 Personen die oben genannten Forderungen mit ihrer Unterschrift unterstützten.

Empfehlenswert wäre es des Weiteren im Rahmen der o.g. notwendigen Änderungen das alternierende Doppel in den Klassen Schüler, Jugend und Meisterklasse als Ersatz des klassischen Doppels (auf das WTF Feld – 4,60 Meter) einzuführen.

Mit freundlichen Grüßen
Timo Hufnagel